

## State of Origin

Geschrieben von Ulrich Scholz - 26.05.2010 15:41

Heute fand in ANZ Stadium zu Sydney das erste Spiel der diesjährigen State of Origin-Serie statt.

Die Queensland Maroons wurden ihrer Favoritenrolle gerecht und besiegten die NSW Blues mit 28 - 24.

Nachdem im letzten Jahr die Maroons die Serie zum vierten Male in Folge gewinnen konnten, was bisher noch kein Team geschafft hat, sind sie jetzt wohl auf dem Wege den 5. Titel in Folge zu holen.

Das nächste Spiel findet am 16. Juni im Suncorp Stadium in Brisbane statt, bevor es zum letzten Duell am 7. Juli wiederum im ANZ Stadium kommt.

Nachdem im letzten Jahr das Spiel in Sydney 80.500 Zuschauer gesehen haben, war der heute Besuch mit 68.000 doch recht enttäuschend.

Naja.... in NSW hat wohl keiner so recht an einen Sieg der Blues geglaubt